



UNION EUROPÉENNE

Bruxelles, le 18 novembre 2011
A 462/11

**Déclaration de la Haute Représentante à la suite
de l'adoption, par le Conseil des gouverneurs de l'AIEA,
d'une résolution sur le dossier nucléaire iranien**

Le Conseil des gouverneurs de l'AIEA a adopté ce jour, à une majorité écrasante, une résolution sur le dossier nucléaire iranien. L'adoption de cette résolution est le résultat des efforts déterminés que nous avons déployés de concert dans le cadre de l'UE3+3.

Cette résolution fait suite aux conclusions particulièrement accablantes sur les activités nucléaires iraniennes dans le domaine militaire qui figurent dans le dernier rapport de l'AIEA. Le Conseil des gouverneurs s'est déclaré vivement et de plus en plus préoccupé par les questions non résolues concernant le programme nucléaire iranien. Il demande instamment à l'Iran de respecter intégralement et immédiatement toutes ses obligations.

L'année dernière, au nom de l'UE3+3, j'ai œuvré sans relâche à tenter de convaincre l'Iran qu'il devait se montrer prêt à s'engager dans un processus de renforcement de la confiance afin de répondre à toutes les préoccupations que suscite son programme nucléaire. À cet égard, j'attends toujours une réponse à la lettre que j'ai adressée à M. Jalili le 21 octobre, et j'exhorte à nouveau l'Iran à réserver un accueil favorable aux offres et aux propositions qui lui ont été faites par l'UE3+3 et moi-même.

P R E S S E

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 299 97 80 - Michael.Mann@eeas.europa.eu

Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu

Sebastien Brabant +32 498 986 433 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu

COMM-SPP-HRVP-ASHTON@ec.europa.eu

www.eeas.europa.eu

FR